



# 元気いっぱい月輪っ子



## やっぱり楽しい！クラブ活動



スポーツクラブ



サイエンスクラブ



ハンドメイドクラブ



アートクラブ

1月26日(火)にクラブ活動を行いました。新型コロナウイルス感染症防止対策のため、例年の活動と比べて、制約はありますが、子どもたちは意欲的に活動に取り組んでいました。

スポーツクラブは場の設定を工夫したバドミントン。サイエンスクラブは洗濯糊を材料とし好きな色で彩色するスライムづくり。ハンドメイドクラブは、布を裁縫しての小物づくり。アートクラブは、お湯に入れると柔らかくなるプラスチック粘土での作品作り。それぞれ、自分たちで活動を計画し、準備してきたとあって、大変楽しそうでした。2月の次の活動がとても楽しみになったようです。

## 今年の節分は2月2日です？



節分は、季節を分けることを意味し立春の前日を指すことが多いようです。昔は、季節の変わり目には邪気(鬼)が生じると信じられていたため、それを追い払うための悪霊ばらい行事が行われていたようです。その行事の一つとして、古くから豆まきも行われていたそうです。季節の変わり目は体調も崩しやすいこともあり、邪気を追い払い健康に過ごせるようにとの願いも込められていたのでしょうか。今年、「邪気(新型コロナウイルス)」をぜひ、追い払いたいですね。

ところで、節分は、2月3日になる日が多いのですが、今年、124年ぶりに2月2日になります。これは、地球が太陽の周りをまわる公転の周期が365日ちょうどでないことが関係しています。詳しく知りたい方は、「国立天文台」のHPをぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。